



Die Schulweghelden der Eine-Welt-Schule



Liebe Eltern,

Sicherheit auf dem Schulweg ist ein wichtiges Thema, das auch in unserer Stadt schon lange diskutiert wird. Die „vermeintlich sicherste Art“ den Schulweg zu bewältigen, kann man täglich an den Grundschulen erleben: Immer mehr Mütter und Väter bringen und holen ihr Kind im eigenen Auto.

Dies führt dazu, dass der Autoverkehr auf dem Schulweg und an den Schulen weiter zunimmt und somit auch die Angst der Eltern davor, dass etwas passieren könnte. Es ist ein Teufelskreis: Je mehr Kinder mit dem Auto zur Schule gefahren werden, desto mehr Verkehr und Unsicherheit entsteht.

Wir möchten dem entgegenwirken und haben das Projekt „Schulweghelden“ ins Leben gerufen. Das Prinzip ist ganz einfach! Gemeinsam mit Ihrer Schulleitung haben wir drei Treffpunkte festgelegt und mit Schildern gekennzeichnet:

- 1 Bedburger Str. Ecke Mozartstr. | 7:15 Uhr
- 2 Bedburger Str. Ecke Mittelstr. | 7:25 Uhr
- 3 Gartenstr. Höhe Nr. 36 | 7:15 Uhr

An diesen Stellen treffen sich die Kinder zur genannten Uhrzeit und laufen als Gruppe gemeinsam zur Schule. Alle Stellen sind so gewählt, dass auch Kinder von weiter weg dort abgesetzt werden können.

Wir erhoffen uns so weniger Hol- und Bringverkehr an den Schulen. Denn jedes Auto weniger zählt!

Seien Sie dabei und machen Sie Ihr Kind zum Schulweghelden!

Beste Grüße

Andreas Heller
Bürgermeister der Stadt Elsdorf

Die Schulweghelden
der Eine-Welt-Schule

